



Sie können die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer über die bekannten Mailadressen erreichen. Am 11.01. findet statt der geplanten Lehrerfortbildung ein Organisationstag statt. Der Unterricht auf Distanz beginnt wieder spätestens am 13.01.2021.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, alle diese Maßnahmen werden ergriffen, um die Inzidenzzahlen für Corona nach unten zu bringen. Bitte sorgen Sie dafür, dass ihr Kind sich auch an die anderen Vorgaben des Lockdown, vor allen Dingen die Kontaktbeschränkungen, hält.

Nur in gemeinsamer Anstrengung werden wir diese schwierige Zeit meistern. Wir werden als Kollegium der Ruth-Cohn-Schule alles tun, was uns möglich ist, um Ihrem Kind auch weiterhin ein gutes Bildungsangebot zu bieten. Bitte wenden Sie sich vertrauensvoll an die Lehrkräfte, an Frau Schlicher oder mich, wenn Sie bei der Umsetzung auf große Probleme stoßen.

Bitte bleiben Sie gesund!

Mit freundlichem Gruß

Claudia Brozio (Schulleiterin)